

A COMPOSTELA por el CAMINO PRIMITIVO

Patrimonio de la Humanidad

El camino jacobeo que desde la Basílica del Salvador - *La Sancta Ovetensis* - se dirige hacia Santiago de Compostela, se conoce actualmente como CAMINO PRIMITIVO, porque es el que, según todas las tradiciones, siguió el monarca asturiano Alfonso II El Casto para acudir al bosque de Libredón, recién encontrada la antigua tumba que contenía los restos del Apóstol Santiago.



Es por tanto esta ruta considerada la más antigua utilizada para peregrinar a Compostela, de ahí su nombre, y el monarca astur, el primer peregrino conocido.

Por iniciativa de Alfonso II se levanto el primer templo sobre la tumba recién descubierta y él ordenó que una pequeña comunidad de monjes atendiese el culto de la tumba apostólica, haciendo donación de terrenos y bienes para procurar a su sustento.

Estos hechos dieron lugar a lo que más tarde sería la ciudad de Santiago de Compostela.

Este camino, junto con otros que discurren por el norte de la Península Ibérica, fue reconocido recientemente (julio de 2015) por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad

Plan general de la peregrinación

La peregrinación está pensada para que puedan participar las personas que por circunstancias de tiempo disponible o cualquier otra causa no puedan hacer este precioso camino de forma continuada, si bien han de contar con unas mínimas condiciones físicas.



- Podrá participar cualquier persona interesada, sea o no miembro de la Asociación, si bien tendrán preferencia los socios, en caso de que por motivos de vehículo o lugar de pernocta sea necesario restringir el número de participantes.

Se harán las tres primeras etapas solo en domingo, con regreso a Oviedo. El resto se harán en fines de semana, sábado y domingo, pernoctando en hoteles.

- En todas las etapas habrá autobús de acompañamiento con paradas intermedias, para que lo utilicen quienes no deseen andar todo el trayecto.

Los participantes contarán con un seguro de accidentes, que gestiona la asociación, por lo que será imprescindible la inscripción previa



- Esta inscripción se hará: en las etapas de solo domingo con una semana de anticipación. En las etapas de sábado y domingo, con dos semanas de anticipación

